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‌العلمي ‌با البحث  بأسلوب ستخدام نموذج التعليم التعاونيإ‌"لدضوض 
بالددرسة الدتوسطة الإسلامية مجاهدين جاتيموليا  في تعليم مهارة القراءة  سيكريمبيل ال

‌رقم‌‌الذي‌."9102/9191كفونج قديري للعام الدراسي  ‌الأسرارية، ‌نعمة ‌كتبتو قد
‌التعليم‌‌03212027126 القيد: ‌العلضم ‌و ‌التًبية ‌العربية‌يةكلية ‌اللغة ‌التعليم ‌قسم ‌،من

‌تضلضنج‌اجضنج ‌الحكضمية ‌الإسلامية ‌حياتي‌‌ةالدشرف‌الذي‌تشرف‌الجامعة ‌انين‌نضر الدكتضرة
‌الداجستير.

‌:‌نمضذج‌التعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌السيكريمبيل,‌و‌مهارة‌القراءة.الكلمة‌الإشارية
نمضذج‌التعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌السيكريمبيل‌لدي‌الخصائص‌تعليم‌بالمجمضعة‌و‌‌صلح‌

‌العشضا ‌الدضجضدة ‌الأجضبة ‌بطاقة ‌و ‌الأسئلة ‌بطاقة ‌يجعل ‌وقفا ‌الذي ‌الدفردات،ئية و‌‌لعب
و‌الفقرة‌في‌تعليم‌اللغة.‌تعليم‌مهارة‌القراءة‌في‌مدرسة‌الدتضسطة‌الإسلامية‌لراىدين‌‌ية،الكلم

جاتيمضليا‌كفضنج‌قدري‌يستخدم‌نمضذج‌التعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌السيكريمبيل.‌‌لأن‌نمضذج‌
م.‌لذا‌الباحثة‌مغرم‌علية‌التعليسيكريمبيل‌يجعل‌الطلاب‌نشطا‌في‌فالتعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌ال

‌عم ‌الدتضسطة‌يلتبحث ‌في ‌السيكريمبيل ‌بأسلضب ‌التعاوني ‌التعليم ‌نمضذج ‌إستخدام ‌عن قا
‌الإسلامية‌لراىدين‌جاتيمضليا‌كفضنج‌قدري.

(‌ ‌البحث: ‌0مسائل ‌التعليم‌( ‌نمضذج ‌باستخدام ‌القراءة ‌مهارة ‌التعليم كيف‌عملية
جاتيمضليا‌كفضنج‌قديري‌ لراىدين الإسلامية الدتضسطة بالددرسةالتعاوني‌بأسلضب‌سيكريمبيل‌

كيف‌تأثير‌إستخدام‌نمضذج‌التعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌(‌2)‌؟2105/2121للعام‌الدراسي‌
‌القراءة ‌كفضنج‌ الإسلامية الدتضسطة بالددرسة سيكريمبيل‌في‌تعليم‌مهارة لراىدين‌جاتيمضليا

‌.؟2105/2121قديري‌للعام‌الدراسي‌
.‌تجمع‌البيانات‌بطريقة‌الضصفي‌لمي‌ىض‌البحث‌الكيفيإن‌تصميم‌ىذا‌البحث‌الع

و‌الضثائق.‌مصادر‌البيانات‌من‌مدرّسة‌اللغة‌العربية‌و‌الطلاب.‌طريقة‌‌الدلاحظة،‌و‌الدقابلة،



 ك‌
 

‌و‌ ‌تقليل‌الحقائق, ‌الأفعال: ‌, عرض‌الحقائقتحليل‌الحقائق‌تتكضن‌من‌ثلاثة ‌الاستنتاج  و
‌ ‌الحقائقلالحقائق. ‌صحة ‌‌تفتيش ‌باللباحثة ‌التثليثالقيام ‌بعض‌,  الدنهج ‌مع ‌الدناقشة و
‌.الإخضان

نمضذج‌التعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌(‌فعلية‌التعليم‌مهارة‌القراءة‌يستخدم‌0نتائج‌البحث‌
‌الطلاب‌و‌ ‌استعداد ‌الدعلمة ‌الأول‌تستعد ‌الخطضة ‌الخطضات: ‌الى‌ثلاثة ‌تنقسم السيكريمبيل

(‌التأثير‌إستخدام‌2الدقروء.‌الخطضة‌الثالثة‌التقضيم.‌تشرح‌مادة‌الدرسي.‌الخطضة‌الثاني‌‌فهم‌
‌و‌انمضذج‌التعليم‌التعاوني‌بأسلضب‌السيكريمبيل‌في‌تعليم‌مهارة‌القراءة‌يجعل‌الطلاب‌نش طا

‌.‌ىلدي‌ثقة‌النفسي‌الأعل
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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Penggunaan Model Kooperatif Tipe Sramble Dalam 

Pembelajaran Maharah  Al-Qira’ah di Mts Mujahidin Jatimulya Kepung 

Kediri Tahun Ajar 9202/9202” ini ditulis oleh Nikmatul Asroriyah, NIM 

16626170271, Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan, Jurusan PBA (Pendidikan 

Bahasa Arab), IAIN Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. Anin Nurhayati, M.Pd.I. 

 

Kata Kunci: Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Scramble, dan 

Pembelajaran Maharah Al- Qira’ah. 

 

Model pembelajaran kooperatif tipe scramble memiliki keunikan 

pembelajaran secara berkelompok serta mencocokan kartu pertanyaan dan kartu 

jawaban yang telah tersedia, dimana cocok dijadikan permaianan acak kata, kalimat 

atau paragraf pada pembelajaran bahasa. pembelajaran maharah al-qira’ah di MTs 

Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri menggunakan model  Scramble karena model 

tersebut mampu menjadikan peserta didik semakin aktif dalam pembelajaran. Oleh 

karna itu peneliti tertarik untuk mengkaji lebih dalam mengenai penggunaan model 

scramble dalam pembelajaran maharah al-qira’ah di MTs Mujahidin Jatimulya 

Kepung Kediri. 

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini: 1) bagaimana aktifitas 

kegiatan pembelajaran maharah al-qira’ah dengan menggunakan model pembelajaran 

kooperatif tipe scramble di Mts Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri? 6) bagaimana 

dampak penggunaan model kooperatif tipe scramble dalam pembelajaran maharah 

al- qira’ah di Mts Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri? 

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan 

pendekatan kualitatif deskriptif. Data-data dikumpulkan dengan metode observasi, 

wawancara, dan dokumentasi. Perolehan data yang dikumpulkan dalam skripsi ini 

diperoleh dari sumber data oleh guru bahasa Arab, dan siswa kelas VII di Mts 

Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri. Untuk teknis analisis data terdiri dari tiga alur 

kegiatan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan 

untuk menguji keabsahan data dilakukan perpanjangan kehadiran, triangulasi, dan 

klarifikasi dengan informan. 

Hasil penelitian, 1) aktifitas proses pembelajaran maharah al- qira’ah 

menggunakan model pembelajaran scramble terbagi menjadi tiga tahap, tahap awal 

adalah guru mempersiapakan kesiapan peserta didik dan pemberian materi tentang 

teks qira’ah. Tahap kedua adalah fahmul maqru’,. Dan tahap trakhir adalah evaluasi,. 

6) dampak penggunan  model pembelajaran kooperatif tipe  scramble dalam 

pembelajaran maharah al- qira’ah menjadikan peserta didik semakin aktif dan 

memiliki kepercayaan diri serta solidaritas yang tinggi. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled "The Use of the Sramble Type Cooperative Model in 

Reading Skill Learning in Mts Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri Academic 

Year 9202/9202" written by Nikmatul Asroriyah, Register Number 16626170271, 

Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Department of Arabic Language 

Education, State Islamic Institute of Tulungagung. guided by Dr. Anin Nurhayati, 

M.Pd.I. 

Keywords: Scramble Type Cooperative Learning Model, and Reading Skill 

Learning. 

Scramble type cooperative learning model has a unique group learning and 

matching question cards and answer cards that have been available, which are 

suitable to be used as a random game of words, sentences or paragraphs in language 

learning. Reading Skill learning at MTs Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri uses the 

Scramble model because the model is able to make students more active in learning. 

Therefore, researchers are interested in researching more deeply about the use of the 

scramble model in the learning of Skill al-Reading at MTs Mujahidin Jatimulya 

Kepung Kediri. 

Formulations of the problem in writing this thesis are: 1) how the activities of 

Reading Skill learning activities using scramble type cooperative learning models at 

Mts Mujahidin Jatimulya Kepung Kediri? 6) what is the impact of using scramble 

type cooperative models in Reading Skill learning at Mts Mujahidin Jatimulya 

Kepung Kediri? 

This type of research is field research using a descriptive qualitative 

approach. The data is collected by the method of observation, interviews, and 

documentation. The data collected in this thesis was obtained from data sources by 

Arabic language teachers, and VII grade students at Mts Mujahidin Jatimulya 

Kepung Kediri. For technical analysis, the data consists of three activities, namely 

data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Whereas to test the 

validity of the data an extension of attendance, triangulation and clarification with 

informants was carried out. 

The results of the research, 1) the activities of Reading Skill learning process 

using the scramble learning model is divided into three stages, the initial stage is the 

teacher preparing students' readiness and giving material about the Reading text. The 

second stage is fahmul maqru ', And the last stage is evaluation. 6) the impact of 

using scramble type cooperative learning models in Reading Skill learning makes 

students more active and have high self-confidence and solidarity. 
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